

# La lucha contra la corrupción en el ámbito de la profesión de las ingenierías

**Juan José Cubero Marín**

Ingeniero técnico industrial. Miembro de la Comisión de RSC de la Cámara de Zaragoza. Delegado del Decano del Colegio de Ingenieros Técnicos Industriales de Aragón en materia de Ética y Responsabilidad Social.



Sesión 379

Miércoles 21 de enero de 2026 · 17h.

Campus Río Ebro - Ed. Torres Quevedo (Sala de Grados)

Puedes seguir la sesión en el canal YouTube: EINAunizar

<https://youtube.com/live/ycAACZ9Nnk>

Ante los graves problemas que ocasiona la corrupción, la finalidad de esta conferencia es, esencialmente, motivar y animar a los profesionales de las ingenierías a prepararse en los principios éticos y las diferentes regulaciones, para prevenir y afrontar estas situaciones en los ámbitos en los que se esté trabajando.

Además, se expondrá la situación en España, se analizará con ejemplos y se verán los ámbitos más críticos con la misma.

En la conferencia se explicará cómo prevenir la corrupción y para finalizar se hará una propuesta en lo que respecta a la formación en las universidades sobre estas materias.

Presenta y modera: **Luis Berges Muro**

Profesor jubilado de Ingeniería de Diseño y Fabricación de la Universidad de Zaragoza



Instituto Universitario de Investigación  
de Ingeniería de Aragón  
**Universidad** Zaragoza



Escuela de  
Ingeniería y Arquitectura  
**Universidad** Zaragoza



Cátedra SAMCA de  
Desarrollo Tecnológico  
de Aragón  
**Universidad** Zaragoza

